
CRUCERO

IDEAS QUE FLUYEN

En Guadalupe urgen 450 millones para rehabilitar sus calles dañadas por las lluvias

por ALFREDO NAVA | 06-02-2014 | [Local](#)



Los daños en el pavimento metropolitano no son de simples baches, son daños estructurales y en el caso de Ciudad Guadalupe, rehabilitar las zonas dañadas requiere de 450 millones de pesos.

El Alcalde César Garza Villarreal indica que un municipio requiere invertir por lo menos 100 ó 150 millones de pesos al año para dar mantenimiento a sus calles y evitar problemas como los que actualmente afronta.

Revela que en Guadalupe el promedio de autos con daños a causa de los baches fluctúa entre 15 y 25 por año.

“Y todos se reparan por cuenta del municipio”, asegura.

TRANSPORTE GRATIS

El Presidente Municipal reconoce que la la iniciativa de Margarita

Arellanes para dar transporte gratuito a los estudiantes de nivel básico medio y superior es atractiva.

“Si se trata de algo gratis, no creo que alguien se vaya a oponer, pero las leyes económicas indican que si cavas un pozo, vas a necesitar llenarlo con tierra de otro lado, entonces, de algún lado deberá salir el dinero para cubrir ese costo”, razona.

En vez de ello, propone que los demás municipios hagan lo que Guadalupe.

“En vez de venderles algo que no va a ocurrir, nosotros incluimos en las becas de estudio una tarjeta ferria a la que se le recargan 150 pesos mensuales, eso es algo real, concreto... Si queremos ayudarles a ahorrar en el transporte, creo que hay que hacer cosas efectivas”.